

LE CONCOURS DE CERAMIQUE PUISAYE-FORTERRE UNE REUSSITE EN 2002

Organisé par Terres Est-Ouest pendant Juillet et août, ce concours est devenu un événement inusité. Ouvert uniquement aux étudiants et aux amateurs, il inclut l'exposition (dans le Manoir de Lain) de toutes les pièces participantes. A vrai dire, une particularité rarement vue ici ou ailleurs, car les concours ont été traditionnellement réservés aux céramistes consacrés, les étudiants doivent attendre... ; Cette ouverture a fait du concours Puisaye Forterre l'un des plus populaires entre les étudiants de céramique de France.

En plus, une autre nouveauté : le public a fait partie du jury : des grilles de votation ont été à disposition des visiteurs. « *La revue de la Céramique et du Verre* » a remarqué dans son dernier édition que le jury du concours décerne de belles récompenses : stages de formation céramique à Lain, abonnements à diverses publications ; une catégorie pour les enfants est aussi récompensée.